

## CLUBES

# Ofensiva en Reino Unido para impedir que Arabia Saudí adquiera el Newcastle

El consejero delegado de beIN Sports y Amnistía Internacional han pedido que se bloquee la venta del club a uno de los fondos del país, acusado tanto de incumplir con los derechos humanos como de piratear la señal del fútbol europeo.

Palco23

22 abr 2020 - 14:40



La venta del Newcastle United cuenta con un obstáculo inesperado. Numerosas voces han salido a reclamar públicamente que Mike Ashley rectifique y no cierre la venta del equipo de la Premier League a uno de los fondos soberanos de Arabia Saudí, en una operación que se cifra en más de 350 millones de euros. Junto a esta firma, que tendrá el 80%, también desembarcarán la empresaria Amanda Staveley y los multimillonarios David y Simon Reuben.

Yousef al-Obaidly, director general de beIN Media Group, ha remitido una carta al director general de la competición, Richard Masters, y a los presidentes de todos los clubes, en la que insta a bloquear la operación, según la *BBC*. En la misma, recuerda el papel de la potencia árabe en el pirateo de la señal de las principales competiciones deportivas en la región.

Por esta razón, solicita “aplicar con firmeza” la prueba de propietarios y ejecutivos a la que se someten todos los cambios accionariales. En este sentido, recuerda que beIN es su principal socio en la región de Oriente Medio, que es donde una investigación de la industria reveló que Arabia Saudí había facilitado el pirateo de la señal.

## **El fondo soberano de Arabia Saudí adquirirá el 80% del Newcastle en una operación de más de 350 millones de euros**

Ante lo que beIN considera que ha sido un “robo de propiedad intelectual y derechos comerciales de los clubes en Arabia Saudí durante casi tres años”, el canal temático considera que sería incongruente aceptar que ahora un fondo soberano del país se haga con el 80% de uno de sus equipos más históricos.

“Cuando la temporada de la Premier League vuelva a comenzar en los próximos meses, todo el contenido de las emisoras de la liga continuará estando disponible de forma inmediata e ilegal a través de la funcionalidad de transmisión de IPTV en los decodificadores beoutQ que se vendieron en cantidades significativas”, añade la carta.

Al pulso empresarial planteado por el grupo cataní se le añade la presión social que ejerce Amnistía Internacional. “La Premier League se arriesga a convertirse en paralizarse ante aquellos que quieren usar el glamour y el prestigio del fútbol de la Premier League para encubrir acciones que son profundamente inmorales, en violación del derecho internacional y en desacuerdo con los valores de la Premier League y la comunidad futbolística mundial”, ha señalado en una carta la responsable de esta organización en Reino Unido, Kate Allen.